



Febrero 15, 2017

El gobernador destacó que 'tenemos las expectativas de que este año sea de una gran inversión en infraestructura, viviendas, rutas, puentes, obras de agua, gas, energía eléctrica y plantas de tratamiento, lo que mejora e impacta directamente en la calidad de vida'.

El gobernador Omar Gutiérrez recorrió ayer, 14 de febrero, en horas de la mañana las obras de las 210 viviendas que se están construyendo en el sector Z1 de Cuenca XV, en la ciudad de Neuquén. Allí destacó las expectativas del gobierno para que este sea un año de gran inversión en obras que mejoren la calidad de vida de los habitantes de la provincia.

Durante su visita estuvo acompañado por el ministro de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido; el presidente de la Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable y el Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo (ADUS-IPVU), Marcelo Sampablo y por el dirigente de la organización social Movimiento Techo Digno (MTD), Heriberto Chureo.

El mandatario provincial llegó hasta el nuevo edificio de la sede central del MTD y fue recibido por más de un centenar de vecinos.

Antes de comenzar la recorrida, el gobernador expresó que 'tenemos las expectativas de que este año sea de una gran inversión en infraestructura, viviendas, rutas, puentes, obras de agua, gas, energía eléctrica y plantas de tratamiento, lo que mejora e impacta directamente en la calidad de vida de cada uno de ustedes'.

'Quiero brindarles un gran aplauso, porque en un año difícil y complejo como el año pasado nos aguantaron para que pudiéramos, con un gobierno nacional que había cambiado, gestionar los recursos económicos para hoy tener en marcha 2.733 viviendas en toda la provincia y 210 en este barrio', destacó Gutiérrez.

Señaló que 'sin lugar a dudas no alcanzan, hay que hacer más y más, pero la manera es encontrarnos para recorrer las obras y tomar fuerzas codo con codo, para que a partir del mejor esfuerzo que cada uno pueda poner podamos construir la más grande solución en ladrillos que se construye, que es el techo propio'.

El gobernador manifestó que 'ustedes no salen a cortar una ruta o una calle, se hacen escuchar desde el reclamo respetuoso, dispuestos a ser parte activa de la construcción de esa solución. Por eso estoy aquí, para recorrer el barrio y saber si estamos cumpliendo con ese compromiso que asumimos'.

Por último, dijo: 'Quiero renovar el compromiso de trabajar en la provincia con organizaciones intermedias. Al momento de decir que vamos a trabajar en equipo, no puede quedar una organización a un costado, tiene que ser parte activa, planteando una necesidad y también llevando adelante, a partir de las ideas, la construcción de soluciones'.

A su turno, Heriberto Chureo expresó que 'estamos a disposición, trabajando juntos', y recalcó que 'queremos seguir construyendo viviendas y generando loteos para que cada neuquino tenga su vivienda propia'.

Información extraída de Neuquén Informa 